

ABSTRAK

Dinda Alfiatur Rohmaniah. NIM 1740510014. Pemikiran Politik Tokoh Nahdlatul Ulama Kecamatan Gebog Tentang Kepemimpinan Perempuan dalam Islam.

Tujuan penelitian ini adalah mengetahui pemikiran-pemikiran dari tokoh Nahdlatul Ulama di Kecamatan Gebog mengenai kepemimpinan perempuan dalam politik dan mengetahui faktor apa saja yang bisa mempengaruhi pemikiran-pemikiran yang dipaparkan oleh tokoh Nahdlatul Ulama mengenai kepemimpinan perempuan dalam politik.

Penelitian ini termasuk dalam penelitian *field research* (penelitian lapangan). Adapun metode pengumpulan data yaitu menggunakan metode wawancara dengan empat narasumber dari tokoh Nahdlatul Ulama di Kecamatan Gebog, metode kedua menggunakan metode dokumentasi dengan menghimpun dan menganalisis dokumen-dokumen baik dokumen tertulis, elektronik maupun gambar yang mana tidak dapat didapati saat melaksanakan wawancara. Dalam pengujian keabsahan data peneliti menggunakan teknik triangulasi data, dengan cara membandingkan serta mengecek melalui perbandingan isi suatu dokumen yang peneliti peroleh dengan hasil wawancara, supaya dapat mengungkapkan kebenaran yang obyektif. Teknik analisis data dalam penelitian ini bersumber dari penyusunan secara sistematis data yang diperoleh, sehingga mampu memberikan pemahaman kepada pembaca.

Hasil penelitian ini ditemukan bahwa; 1). Terdapat dua pandangan mengenai kepemimpinan perempuan dalam politik yang dipaparkan oleh tokoh Nahdlatul Ulama di Kecamatan Gebog. Yaitu, *pertama* setuju, karena perempuan diharapkan bisa menjadi wakil perempuan lainnya di dalam politik, *kedua* kurang setuju, sebab perempuan dituntut untuk aktif dalam lingkup domestik. 2). Terdapat tiga faktor yang mampu mempengaruhi pemikiran tokoh Nahdlatul Ulama di Kecamatan Gebog mengenai kepemimpinan perempuan dalam politik. Yaitu, hasil bahtsul masail Nahdlatul Ulama yang menerangkan bahwa dengan mengedepankan prinsip moderasi beragama Nahdlatul Ulama bersepakat perempuan boleh menjadi pemimpin, Masih adanya budaya patriarki, adanya dalil berupa hadits dan Qur'an tentang kepemimpinan perempuan.

Kata Kunci : *Pemikiran Tokoh Nahdlatul Ulama, Faktor Pengaruh Pemikiran.*